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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

© В БЮРО ГК КПСС

В ЧЕСТЬ 70-летия БЕЛИНОГО ОКТЯБРЯ
© НАЗВАНЫ ПОБЕДИТЕЛИ СОЦСОРЕВНОВАНИЯ

Бюро Ангарского горкома КПСС, исполком городского 
Совета народных депутатов и бюро ГК ВЛКСМ приняли 
ПОСТАНОВЛЕНИЕ «ОБ ИТОГАХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СО
РЕВНОВАНИЯ РАЙОНОВ, ПРЕДПРИЯТИЙ И ОРГАНИЗАЦИЙ 
ГОРОДА ЗА 9 МЕСЯЦЕВ 1987 ГОДА И В ЧЕСТЬ 70-летия 
ВЕЛИКОЙ ОКТЯБРЬСКОЙ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ РЕВОЛЮ
ЦИИ».

Трудовые коллективы районов, предприятий и организа
ций города, отмечается в постановлении, активно участвуя 
з социалистическом соревновании в честь 70-летия Велико
го Октября, за 9 месяцев 1987 года добились определен
ных успехов в выполнении плановых заданий и социалисти
ческих обязательств.

Исходя из итогов работы, 
бюро ГК КПСС, исполком го
родского Совета народных де
путатов и бюро ГК ВЛКСМ 
ПОСТАНОВИЛИ признать по
бедителями в социалистичес 
ком соревновании среди пред
приятий и организаций горо
да за 9 месяцев 1987 года и 
по итогам пятого этапа в 
честь 70-летия Великой Ок
тябрьской социалистической 
революции коллективы

— завода азотных удобре
ний производственного объе
динения «Ангарскнефтеорг- 
синтез» — среди предприя
тий химии и нефтехимии;

— авторемонтного завода 
— среди предприятий маши
ностроения и металлообработ
ки;

— управления энергоснаб
жения Ангарского управления 
строительства — среди пред
приятий энергетики;

— завода строительных ма
териалов — среди предприя
тий строительных материалов

В социалистическом сорев
новании в честь 70-й годовщи
ны Великого Октября уста
новка деасфальтиэации гудро
на нефтеперерабатывающего 
завода добилась высоких тру- 
цсвых успехов.

25 октября ее коллектив ра
портовал о завершении про
изводственного плана двух лет 
пятилетки первым в произ
водственном объединении «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез». Пере
довики сэкономили 6684 Гкал. 
пара и 881 тысячу киловатт- 
часов электроэнергии. Произ
водительность труда за 9 ме
сяцев превьгоила ♦плановую на 
12,1 процента.

Начальник установки М. П.

и стройиндустрии;
—  швейной фабрики — сре

ди предприятий пищевой, лег
кой и местной промышленно
сти;

— строительно - монтажно
го управления Nfi 7 Ангарско
го управления строительства— 
среди строительных организа
ций;

— пусконаладочного уп*
равнения треста «Сибхиммон- 
таж» — среди монтажных ор
ганизаций;

— ППЖТ — среди пред
приятий транспорта ‘ и связи;

— горбыткомбината —■ ере* 
ди предприятий бытового об
служивания и коммунального 
хозяйства;

— отдела рабочего снабже
ния объединения «Ангарск- 
нефтеоргсинтез» — среди 
предприятий торговли и об
щественного питания;

— научно исследователь
ского института гигиены тру
да и профзаболеваний — сре
ди научно-исследовательских

Тетерин сообщил, что до кон
ца года коллектив выдаст 
сверхплановой продукции на 
сумму более миллиона руб
лей.

Передовиками трудовой вах
ты стали старшие • операторы 
В. А. Грицевич, С. И. Шивер- 
ских, операторы М. Ф . Сани
на, Л. И. Гроссевич, машинист 
А. А. Копылов и многие дру 
гие.

В общезаводском соревно
вании установке присвоено 
звание «Лучший коллектив 
НПЗ».

А. ГОРДИЕНКО, 
приборист нефтеперера

батывающего завода.

институтов;
— Ангарского филиала ин

ститута ВНИПИнефть — сре
ди проектных организаций;

Коллективам - победителям 
будут вручены переходящие 
Красные знамена и Почетные 
грамоты.

Отмечена хорошая работа 
заводов белково-витаминных 
концентратов объединения 
«Иркутскбиопром», монтаж
ных заготовок и пивоварен
ного, опытно-конструкторско
го бюро автоматики, цемент
ноторного комбината, монтаж
ного управления №  2 и уча
стка механизации треста «Сиб- 
химдлонтаж», пусконаладоч
ного управления треста «Сиб- 
монтажавтоматика», хлебо
комбината, фабрики ремонта 
и пошива одежды, ТЭЦ-9, пти
цефабрики и производствен
ного объединения грузового 
автотранспорта.

Принято решение в связи с 
невыполнением плана реали
зации продукции по заклю
ченным договорам на постав
ку среди районов города при
зового места не присуждать.

За «достижение наивысших 
результатов в социалистичес
ком соревновании в честь 70- 
летия Великой Октябрьской 
социалистической революции 
ходатайствовать перед ОК 
КПСС о награждении юбилей
ной Почетной грамотой ЦК 
КПСС, Совета Министров 
СССР, ВЦСПС, ЦК ВЛКСМ 
следующие коллективы:

— производственного объ*. 
единения «Ангарскнефтеорг- 
синтез» имени 60-летия Сою
за СССР;

— ТЭЦ-9;
— завода строительных ма

териалов;
— авторемонтного завода;
— опытно - конструкторско

го бюро автоматики;
— треста «Сибмонтажавто- 

матика»;
— пивоваренного завода;
— ППЖТ;
—горбыткомбината;
Победителями социалисти

ческого соревнования на луч
шее предприятие города по 
увеличению производства, рас
ширению ассортимента и по
вышению качества товаров на
родного потребления за III 
квартал 1987 года признаны 
коллективы:

— швейной фабрики;
— завода химических реак

тивов;
— управления производст

венных предприятий;
— производственного ре 

монтного предприятия РЭУ 
«Иркутскэнерго».

Коллективам - победителям 
будут вручены Почетные гра
моты бюро ГК КПСС и ис
полкома городского Совета 
народных депутатов.

Отмечена хорошая работа 
завода бытовой химии объе
динения «Ангарскнефтеорг- 
синтез» опытно-конструктор- 
ского бюро автоматики, авто
ремонтного завода.

НА СЕССИИ 
ВЕРХОВНОГО 

СОВЕТА РСФСР
Ключевые проблемы эконо

мики, социальной сферы, ко-

|торые придется решать в тре
тьем году пятилетки, обсуж
дают депутаты шесто* сессии 
Верховного Совета РСФСР 
одиннадцатого созыва, кото
рая открылась 29 октября в 
Москве, в Большом Кремлев
ском дворце.

Аплодисментами встретили 
депутаты и гости товарищей 
Воротникова В. И„ Громыко 
А. А., Зайкова Л. Н., Лигаче
ва Е. К., Никонова В. П., Рыж
кова Н. И., Слюнькова Н. Н., 
Соломенцева М. С., Чебрико 
ва В. М., Демичева П. И., Дол
гих В. И., Ельцина Б. Н., Та

лызина Н. В., Язова Д. Т., Би
рюкову А. П., Добрынина 
А. Ф., Лукьянова А. И., Разу
мовского Г. П., Капитонова 
И. В.

Сессию открыл Председа
тель Верховного Совета РСФСР 

Н. М. Грибачев.
Утверждается повестка дня 

сессии. На ее обсуждение вы 
несены вопросы о Государст
венном плане экономического 
и социального развития 
РСФСР на 1988 год и о ходе 
выполнения плана в 1987 году; 
О  Государственном бюджете 
РСФСР на 1988 год и об ис
полнении бюджета за 1986 
год; об утверждении Указов 
Президиума Верховного Сове 
та РСФСР.

С докладом о Государствен
ном плане экономического и 
социального развития РСФСР 
на 1988 тод и о ходе выпол
нения плана экономического и 
социального развития РСФСР 
в 1987 году выступил замести
тель Председателя Совета Ми
нистров РСФСР, председатель 
Госплана РСФСР, депутат 
Масленников Н. И. Сессия 
Верховного Совета РСФСР, 
сказал он, проходит накануне 
знаменательного события — 
70-летия Великой Октябрьской 
социалистической революции. 
Ярким подтверждением неис
сякаемой созидательной силы 
идеалов Октября является осу
ществляемый после апрель
ского (1985 г.) Пленума ЦК 
КПСС процесс всесторонней 
перестройки нашего общества.

Итоги выполнения заданий 
Государственного плана за ис
текший период 1987 года сви
детельствуют о позитивных 
сдвигах во всех отраслях на
родного хозяйства, отметил 
докладчик. В промышленности 
превышены плановые задания 
девяти месяцев по темпам 
роста производства и произ
водительности труда.

Вместе с тем ход перестрой
ки в народном хозяйстве рес
публики еще не отвечает тре 
бованиям современного этапа, 
Допускаются серьезные про
счеты и упущения в орпаниза 
торской и /производственной 
деятельности. Не обеспечива
ется устойчивость и ритмич
ность работы отдельных от
раслей народного хозяйства.

Затем председатель Госпла
на РСФСР остановился на об
щеэкономических гтонюзате 
лях плана на 1986 год.

С докладом о Государствен
ном бюджете РСФСР на 1988 
год и об исполнении бюдже
та за 1986 год выступил ми
нистр финансов РСФСР депу
тат Бобровников А. А.

о

У кого „баранка" послушнее?
В объединении «Тепличный комбинат» стало традицией 

проводить конкурсы профессионального мастерства водите
лей. Только что закончилось очередное соревнование. В нем 
приняли участие работники цеха механизации головного 
предприятия и Савватеевского производственного предпри
ятия.

Водители показали свое возросшее мастерство. Первое 
место с большим преимуществом завоевала бригада № 8 
(бригадир В. С. Сычев), ей вручен диплом и переходящий 
кубок. Второе место заняла бригада № 1 (бригадир С. А. 
Филиппов) Савватеевского предприятия.

Индивидуальное первенство распределилось следующим 
образом: победил В. А. байсов, второе место у А. В. Есина, 
Tiperte — у А. С. Володько. Все трое из цеха механизации 
головного предприятия. Конкурс прошел интересно и увле
кательно.

А. ДОРОГО»,
начальник цеха механизации объединения «Тепличный

комбинат».

Несколько лет подряд товарищи по работе избирают тех
ника ТЭЦ-9 Веру Дмитриевну Темникову председателем 
профсоюзного комитета химического цеха.

Четверть века она трудится на станции, на ее счету нема
ло благодарностей, почетных грамот, звание ветерана «Ир
кутскэнерго». Фото И. АМОСОВА.

СООБЩЕНИЕ
В связи с досрочным прекращением полномочий депута* 

тов от избирательных округов №  122, 183, 192, 244, руково
дствуясь ст. 54 Закона РСФСР «О выборах в местные Со
веты народных депутатов РСФСР», исполнительный комитет 
решил назначить выборы в Ангарский городской Совет на
родных депутатов по избирательным округам N? 122, 183,
192, 244 на воскресенье, 29 ноября 1987 г. |

Утвержден план мероприятий по подготовке и проведе
нию выборов вместо выбывших депутатов.

Избира?ельный округ № 122 
(Центр — красный уголок общежития, дом И квартала 

92/93).
Дома 11, 12, 17 квартала 92/93.

Избирательный округ Н* 183 
(Центр — школа № 39).
Дома 1, 7, 24 микрорайона 13.

Избирательный округ № 192 
(Центр — ЖЭК-li «Ангарскнефтеоргсинтеза»).
Дома 9«а», «б», «д>», 10, 5, 5«а» микрорайона 12«а» 

Избирательный округ № 244 
(Центр — школа № 8).
Доме t, 2 микрорайона 18.

ГОРИСПОЛКОМ.
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ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

З А Д А Ч И  Я С Н Ы
В первичных партийных ор

ганизациях завода КВОиТ 
идут отчетно-выборные соб
рания.

Главная забота партгруппы 
трубного цеха, всего коллек
тива — отработать технологи 
ческий процесс, который се 
р о д н я  тормозит выполнение 
плана. Дело в том, что в ны
нешнем году в трубном цехе 
установлен второй пресс по 
изготовлению крутоизогну* 
тых отводов диаметром от 
300 до 500 миллиметров. Это 
вторая в Иркутской области 
технологическая линия, по
грому ответственность и спрос 
на продукцию большие.

Возглавляют работу комму
нисты — бригадир Владимир 
Игнатьевич Леонов, слесарь 
Алексей Прокопьевич Филип

пов, кузнец-прессовщик Вла
димир Гаврилович Волков, ко
торый избран партгрупоргом.

О нарушениях трудовой дис
циплины, о затянувшемся стро
ительстве бытовых помеще 
ний и других негативных мо
ментах говорили коммунисты 
партийных организаций цехов 
котел ьно - вспомогательного 
оборудования и механосбо- 
рочного. Их позиция во гла
ве с партгрупоргами Влади
миром Александровичем Фо 
гелем, Федором Андрееви
чем Кашкировским — не то- 
лько активно вмешиваться и 
вскрывать недостатки, но и 
личным примером показывать 
образцы добросовестного тру
да.

— Б прошлом году коллек- 
ти* отметил 30-петие пред

приятия, — рассказал нам сек
ретарь партийной организа
ции завода Петр Николаевич 
Бортосов. — Сложились дав
ние традиции. Есть отличные 
коллективы, ветераны, передо
вики производства с большим 
опытом работы. Сильная пар
тийная организация. Г лавные 
задачи, которые поставили пе
ред собой коммунисты на от
крытом партийном собрании, 
— дальнейшая работа по ук
реплению дисциплины, выпол
нение планов низовыми кол
лективами, четкая органиэа 
ция труда, повышение каче
ства выпускаемой продукции. 
Одним словом, вся работа на 
то направлена, чтобы достой
но встретить 70 летие Октяб-

О. КОЗЛИНСКАЯ. 
виешт. корр.

После собрания бывшим 
членам цехового комитета 
вручались цветы. Это было 
не самым главным событием 
прошедшего отчетно выбор
ного собрания цэха 224 завэ 
да бытовой химии. И все-таки 
начать захотелось именно с 
него. Ведь как зачастую бы
вает — год пройдет, цехком 
переизберут, перед этим от
метят, что хорошего или пло
хого было, а спасибо сказать 
забудут. А здесь — и благо
дарность, и цветы. Все это 
приятно удивило и порадова
ло.

А главной на этом собрании 
была, наверное, сама проце
дура избрания нового соста 
ва цехкома и его председа 
теля. В этом цехе впервые — 
открытым голосованием.

Еще задолго до отчетно- 
выборного в цехе на самом 
видном месте вывесили спи 

• сок предполагаемых кандида
тов будущего цехового коми
тета. Кандидатуры обсужда 
лись в профгруппах, однако 
список не возбранялось про
должить — бери ручку, впи
сывай того, кого сочтешь до 
стопным. Кстати, так и дела
ли: в результате к отчетно-
выборному собранию было 13 
кандидатур из необходимых 
одиннадцати.

Надо сказать, предстоящая 
процедура отнюдь не засло
нила тех проблем, которые 
предстояло обсудить. В до 
кладе Г. С. Тупициной, пред
седателя цехового комитета, 
они были обозначены доста
точно четко: страдает качест 
во, цех загроможден — не
где развернуться, нет лице
вых счетов экономии и т. д. 
Но об этом ’ было ска
зано как бы скороговоркой, 
мимоходом.

Дополнили председателя са
ми рабочие.

Многие выступали по пово
ду качества продукции.

«Выпускаем самую настоя
щую ерунду», «Люди стоят 
иногда в очередях за тем, 
что мы сами можем выпус
кать »., «Стыдно и неохота де

лать то, что не радует ни 
глаз, ни сердце» — вот такие 
были высказывания. Что ж, 
многое оставляет желать луч
шего. Взять, например, те же 
пластмассовые вазы, которы
ми завод из года в год за
полняет прилавки мелкоопто
вых магазинов — за наличные 
такую покупать не станешь. 
Людей волнует не заработок
— он в цехе достаточно вы
сок; нужно моральное удов
летворение от каждого рабо
чего дня, каждой сделанной 
вещи.

Серьезная проблема в цехе
— заболеваемость. Она рас
тет, как говорится, не по 
дням, а по часам. И болез
ни-то самые коварные — про 
студные. Причины назывались: 
простужаются в цехе, где гу
ляют сквозняки, а зимой — 
просто холодно.

— Пора вызывать к нам ко
миссию городского женсове 
та, — выступила Е. Осипова, 
литейщик пластмасс. — Пусть 
ка посмотрят на наши усло
вия труда. А ведь говорим о 
них каждый го£!

На вопросы работниц по
пытался ответить начальник 
цеха А. Попов. Часть вопро
сов немедленно взяли на 
«заметку», но, к сожале
нию, большинство так и ос' 
талось в ряду «объективных 
причин».

Пассивное участие в их 
решении принимает цехком. 
Пока в сфере его интересов 
в основном путевки, досуг, 
школы коммунистического 
труда. Дела тоже нуж
ные, но вряд ли только на 
них должна сейчас замыкать
ся деятельность цехкома.

Задач в цехе хватает. По
нятно, что будущему составу 
цехового комитета придется 
нелегко: теперь ведь и спрос 
за все особый. Поэтому про
цедура В ы б о р о в  О Т К Р Ы Т Ы М  ГО ' 
лосованием была как нельзя 
кстати — избирал народ, а 
его доверие дорого стоит.
К слову сказать, из предло

женных на место председате 
ля цехкома кандидатур (всего

было три) избрали большин
ством голосов Г. С. Тугшцину 
— бессменного профсоюзно
го лидера на протяжении ря
да лет.

— Лишний раз убедились, 
что Тупициной доверяют, — 
прокомментировал прошед
шие выборы И. Жарников,

председатель заводского проф
кома, — кстати, были у нее 
и противники, утверждавшие, 
что ничего она не делает. 
Раньше, когда избирали уз
ким кругом, такие толки име
ли почву. А сейчас все убе
дились воочию: Галина Семе
новна свое дело знает, кол
лектив за нее.

Наш разговор продолжился 
в кабинете председателя 
профкома. Было что расска
зать: новшеств, внедряемых
сейчас профкомом, немало. К 
примеру, четыре коллектива(в 
том числе и отделение пла
стилина цеха 224) работают 
на коллективной ответственно
сти. В целом по объединению 
это дело идет с большим 
скрилом. Честно говоря, кро
ме завода бытовой химии и 
АТПр, нигде пока и нет. А 
между тем польза несомнен
ная: договор о коллективной
ответственности подписыва* 
ют с одной ,стороны бригада, 
с другой — администрация, и 
обе стороны в случае несоб
людения обязательств несут 
ответственность.

— Занялись вплотную за
водскими столовыми, — рас'

* сказывал председатель проф
кома. Жалобы на''них посту
пают часто, особенно на то̂  
как готс-вят во вторую смену. 
Сколько совместных собра
ний — толку мало. Останови
лись на, таком варианте: за
работу без нареканий будем 
премировать из наших завод 
ских денег.

Скоро откроем магазин за
казов. Работают на заводе в 
основном женщины — для 
них это будет очень удобно. 
Есть задумка наладить кон
такты с подшефным колхозом, 
чтобы обеспечивать своих ра
ботников свежим мясом, ово
щами.

А. К О К О У Р О В А .

ОПЕРЕДИЛИ ГРАФИК НА СУТКИ
О ДНЕВНИК СОРЕВНОВАНИЯ

Железнодорожный узел Су. 
ховская-Южная — крупней
ший нефтеналивной пункт на 
Восточно Сибирской маги, 
страли В честь. 70-летия Ве
ликого Октября коллектив 
взял < )вышенные социалисти
чески. обязательства и /спе
шно их выполняет. Так, за 20 
дней октября отправление 
поездов опережало график 
почти на сутки- 

— Этот показатель мог бы 
быть немного лучше, но нас 
— - --— -----  ——

сдерживает коллектив НПЗ. 
Частенько заводчане резко 
уменьшают отпуск продукции 

’ на погрузочные эстакады, — 
рассказывает начальник стан, 
ции Г. П. Шептал.

На узле гордятся лучшими 
людьми, всегда ставят в при. 
мер маневровых диспетчеров 
Н Н. Шкуренко, Р. Г Панову, 
О. И. Парашинвц, дежурных 
по горке Н. С. Девятову, 
Г. Д Лисову, составителей 
А. А Грачева, А. А. Махлаче. 

-■ — ......

ва, С- Г • Лапшина. Все они 
трудолюбивы, творчески от
носятся к делу.

Многое на узле делается 
для улучшения и облегчения 
труда работающих. Внедрена 
вычислительная техник^ для 
подготовки поездных доку, 
ментов. Строится пневмопоч 
та для доставки документов.

А. ГЛАМБОВСКИЙ, 
внештатный корр.

© РАБОТАТЬ ПО-НОВОМУ

ПОД З Н А К О М  
Х О З Р А С Ч Е Т А

С прошлого года Ангар, 
ский пивоваренный завод ра
ботает в новых экономичес
ких», условиях хозяйствова
ния. Перестраивать механизм 
управления начали одновре
менно с проведением техни
ческих мероприятий. Однако 
основной упор был сделан на 
укрепление роли экономиче. 
ских методов управления. 
Мы пересмотрели и усовер
шенствовали положение о 
премировании, увязав его с 
конечным результатом- При- 

, ведены в соответствие нормы 
выработки продукции-

Укрепили бригады, объеди
нили даже цехи, перевели 
их на частичный хозяйствен, 
ный расчет, внедрили КТУ. 
На хозрасчете сейчас три ос. 
новных цеха с численностью 
более половины от общего 
количества работников Эти 
коллективы имеют трудовые 
паспорта и личные счета эко. 
иомии.

Накопленный за небольшой 
период времени опыт само
стоятельного хозяйствования 
подсказывает нам правиль
ность выбранных мер. Повы- 

" шение ответственности за ко- 
нечные результаты работы 
позволило значительно улуч
шить технико . экономические 
показатели- Производитель
ность труда за полтора го
да выросла на 16 процентов, 
что позволило в полтора ра. 
за увеличить выпуск безал
когольных напитков — более 
полумиллиона декалитров в 
год.

Сейчас перед нами остро 
стоит проблема сбыта про
дукции. Нередко затоварива
ние складов ведет к останов
ке производства, что в ус
ловиях хозрасчета недопусти
мо. Городским торговым ор
ганизациям надо бы поста
вить свою работу так, чтобы 
напиток стоял не только на 
прилавках продовольственных 
магазинов. Если уж напитки 
прохладительные мы выстави 
ляем в качестве альтернати
вы вину и водке, так будьте 
добры поддерживать наши 
старания. Безалкогольные на* 
питки в самом широком ас
сортименте должны выстав
ляться » ресторанах, кафе, в 
кинотеатрах, столовых

Сейчас, да и в прошедшее 
лето, завод имел вогмои- 
ность полностью обеспечить 
потребность населения горо. 
да квасом. И если летом бы
ли длинные очереди за ш им

напитком, то вовсе не по на. 
шей вине Недостаточно чет
кая организация торговли 
этим дешевым напитком бы
ла тому причиной. Видимо, 
малая цена его отпугивает 
торговлю.

Мы также готовы в любое 
время выпускать напитки не
газированные: «Лимонный»,
«Мандариновый», которые не. 
дороги и пользуются спро
сом у покупателей. Но торгов
ля отказывается от них по не
понятным причинам. Опять 
здравый смысл побеждает 
стремление заполучить боль, 
шую прибыль от продажи, 
например, дорогих соков.

С нового года коллектив 
завода начнет работать на 
основе полного хозрасчета и 
самофинансирования. За про
шедшее время смогли увели, 
чить в полтора раза прибыль, 
создать определенную эконо
мическую базу и финансовый 
резерв. Однако обольщаться 
достигнутым нельзя Сейчас 
проводим реконструкцию
Деревянная тара будет заме, 
нена на контейнеры, вмести- 
месть которых больше в 15 
раз. Это улучшит культу
ру производства и повысит 
производительность труда не 
только на предприятии, но и 
у нашего партнера — тор
говли. Значительно будет со
кращен тяжелый ручной труд 
грузчиков.

К концу этого года мы го̂  
товимся освоить производст
во сиропов в бутылках. На
мечены планы по расшире
нию ассортимента и выпуску 
новых напитков на будущий 
год. Работаем и над улучше
нием внешнего оформления 
продукции. Одним из реше
ний этой задачи станет осво
ение выпуска продукции в 
бутылках емкостью 0,33 лит
ра. Но для ее успешного ре
шения необходимо соответ
ствующее оборудование.

Требует большого переос
нащения и имеющееся обо
рудование, ведь более поло
вины его изношено^устарело. 
Недостаток выпуска оборудо
вания для пищевых предпри
ятий отмечен и на недавнем 
совещании в ЦК КПСС Но в 
условиях большой самостоя
тельности, думаю, что этот 
вопрос придется во многом 
решать нам самим

Н. ГУБАРЕВ,
директор пивоваренного 

завода

f r M .

Цех 39-45, где работает коммунист Анатолий Алексеевич Ма* 
каров, считается на заводе гидрирования одним из лидеров соци
алистического соревнования.

Подобное достижение — результат целенаправленной, творче
ской работы всего коллектива. Немалая заслуга в этом принадле
жит машинисту А. А. Макарову.

Ив снимке: А. А. Макаров.
фото И. АМОСОВА.
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« П Р Е Т Е Н З И Й  О С О Б Ы Х  Н Е Т »
Цель состоявшегося рейда 

бьша проверить подготовку 
жилья к зиме в поселке Ю го- 
Восточный, а заодно узнать, 
какая работа ведется по сох
ранности жилья и благоуст
ройству поселка.

Первое, что мы увидели, 
приехав в поселок, — это чи
стые улицы, хотя и не так, как 
у нас в городе, возле домэв 
по-хозяйски убраны приуса
дебные участки, видны све
жие следы ремонта фасадов 
зданий.

Поселок на пять лет моло
же Ангарска, но отдельные 
дома в нем уже пришли в 
негодность. Жилье здесь стро
илось временное, рассчитан
ное не более, чем на два де
сятка лет. В настоящее вре
мя несколько бараков из за 
непригодности к эксплуатации 
уже снесены. Плохо, что на 
месте бывших домсв не убра
ны остатки мусора. Ведь пло
щадь-то приличная, и ее мож
но было бы использовать под 
детские споэтивные площадки 
или соорудить зеленый 
уголок для отдыха. Ж ЭКу 
одному не под силу навести 
здесь порядок, а шефы по
селка — ЗЖБИ 5 пообещали 
помочь, но так и повисло их 
обещание в воздухе.

Обслуживает поселок жи-

лищно-эксплуатационная кон
тора № 6 стройки. Началь
ник ЖЭКа Т. И. Чистодворова, 
к которой мы обратились с 
рядом вопросов, охотно рас
сказала нам об истинном со
стоянии жилого фонда, нахо 
дящегося на балансе.

Всего в поселке 57 домов. 
Все они восьмиквартирные, од 
ноэтажные. Нетрудно предста
вить, сколько средств и об 
слуги надо иметь, чтобы со
держать в порядке только 
кровлю домов и уличные две 
ри. А рук рабочих у ЖЭКа 
не густо: один маляр, 2 сле- 
серя, '1 электрик, один плот
ник и пять дворников. Сами 
жильцы охотно принимают 
участие в текущих ремонтах 
своих квартир и подъездов. 
Семи могут подновить крыль
цо, лишь бы пиломатериал 
дал Ж  ЭК.

О том, что между ЖЭКом и 
людьми поселка существует 
взаимопонимание, мы убеди
лись на многих примерах, ког
да производили осмотр жилья. 
А побывали мы во многих 
квартирах кварталов №  2, 4, 
7, 9. Всюду на наши вопросы 
отвечали: «Претензий к Ж ЭКу 
нет. Заявки выполняют свое
временно». Лишь одна не вы
полнена — по замене радиа 
тора, да и то по той причи

не, что один слесарь был на 
уборочной, а другой болел. 
Начальник Ж ЭКа заверила нас, 
что к концу недели радиатор 
будет сменен.

Было бы неверно делать 
выводы, что поселок живет 
без проблем. Один дом сей
час в аварийном состоянии. 
Тем, .«то еще проживает 
здесь, не позавидуешь. Кров
ля провисает в общей 
к/хне, стены и двери в пла
чевном состоянии. Начальник 
ЖЭКа-6 объяснила, что всех 
жильцов в январе должны пе 
реселить в нормальные квар
тиры, а поэтому они не роп
щут и терпеливо ждут улуч
шения.

В ходе рейда мы заглянули 
и в спортивный клуб поселка. 
Это помещение в надежных 
руках уважаемых сельчанами 
двух молодых общественни 
ков (оба Сергеи, Гладких и 
Якунин). Они Оборудовали хо
рошие комнаты для занятий 
спортом подростков. И
все здесь сделано своими ру
ками совместно с детьми по
селка. ~ Таким энтузиастам да 
наши бы городские спортив 
ные залы!

Участники рейда:
И. МАЗИНА и В. ТЮРИ- 

КОВ, общественные ин
спектора ГК НК,

J1. ВИЛЮК, член депутат
ской группы,

И. НИКОЛАЕВА, корр.
газеты.

Г Из почты этих дней
Б о л Ь ш о е  с п а с и б о !

Прошу передать большое спасибо нашему МЖК за боль
шую практическую помощь при подготовке школы к ново
му учебному году. Силами МЖК был произведен капиталь
ный ремонт спортивного зала.

Вторично мы обратились к МЖК в летнее время в связи 
с аварийным состоянием теплого переход*!. Еще накануне 
кое у кого было сомнение в возможности быстрого восста 
новления этого участка и своевременного открытия школы. 
За 7 дней ребята из М ЖК во главе с Сергеем Михалевым 
восстановили переход и сняли остроту вопроса. Большое 
всем спасибо за быструю и качественную помощь.

А. ЕЛОВСКИЙ, 
директор школы NS 38.

О

Улица Ленина

0  На Байкале. Фото В МАКСУЛЯ.

Дождем и зеленью
обрызгана, 

Она взметнула ввысь дома. 
Она чиста 
Безукоризненно,
Она пронзительно пряма. 
Привычная до удивления, 
Протягивает мне листву,
Как будто с самого

рождения
По ней хожу,
На ней живу.
А что?
Пожалуй, если вдуматься,
Не знал я улицы иной — 
Была мне Ленинскою

о

ОСЕНЬ
Неживыми бабочками листья 
Над землею по ветру летят, 
Лишь рябины рдеющие

кисти
В вышине рубинами горят.

Улица
Любая,
Пройденная мной.
Хоть вовсе подругому

названа, 
Она вперед меня вела,
Она была крутой и разною, 
И лишь кривою не была..* 
Листва
На солнце ветром

вспенена, 
Легко и трепетно поет. 
Идем мы улицею ЛЕНИНА/ 
Которой
Целый мир пойдет.

Вл. НОВИКОВ, 
ветеран войны.

И на фоне голубого неба 
Дразнят взоры яркостью 

своей,
А в морозы станут зимним* 

хлебом
Для синиц, щеглов

и снегирей.
М. ЛИМОНОВ, 

пенсионер.

4 Ф  '

Книга и революция
Под таким девизом 31 октября в честь 70-летия Великой 

Октябрьской социалистической революции в Иркутской об
ласти пройдет Всесоюзный единый клубный день.

В книжных магазинах-клубах Иркутска, Братска, Ангарска, 
Усть-Кута, Усть-Илимска, Байкальска, Усолье-Сибирского, а 
также в народных магазинах-клубах и клубах юных любите
лей книги организуются тематические вечера, заседания, 
премьеры книг, встречи с ветеранами КПСС, деятелями на
уки, "литературы, культуры и искусства.

Ю. ШУМАИЛОВ

«КО Н Ф Л И КТ»
В № 139 нашей газеты был опубликован критический ма

териал из СМЭУ ГАИ, в котором говорилось о злоупотреб
лении служебным положением начальника предприятия В. Л. 
Костинчеико. Мы публикуем полученные ответы.

* **

На статью «Конфликт» и 
«Мое мнение» (отклик на 
статью), опубликованные в 
№  139 и 168 газеты, сообщаю, 
что Костинчеико В. Л. уволен 
с работы по собственному 
желанию. Собранные матери
алы по проверке жалобы ра 
бочих СМЭУ ГАИ о злоупо-  ̂
треблении служебным поло 
жением Костинчеико В. Л. на
правлены в прокуратуру Юго- 
Западного района для приня
тия решения.

В. КОЛЧАНОВ,
и. о. начальника УВД Ан

гарского горисполкома.

* * *
Статья «Конфликт» обсуж

дена на заседании партийно
го бюро ГУВД.

Отмечено, что при рассмот
рении вопроса не все члены 
партбюро глубоко изучили 
материалы комиссии, это и 
явилось причиной неедино
душного мнения в оценке 
проступков В. Л. Костинчеико.

Невозможность в дальней
шем руководить коллективом 
понял и сам Костинчеико В. Л. 
Им было подано заявление 
на увольнение, которое под

писал начальник управления 
т. Лагерев В. Д.

Партийное бюро поручило 
коммунистам тт. Махлай В. Г. 
и Лагереву В. Д. принять не
отложные меры к усилению 
контроля за работой подраз
деления и улучшению мораль
но психологического климата 
в коллективе СМЭУ ГАИ.

А. АЩЕНКОВ, 
секретарь Ю го-Западно

го РК КПСС.
* * *

Статья «Конфликт» рассмот
рена на совещании руководи 
телей горисполкома, его от
делов и служб. По информа
ции начальника УВД т. Лаге 
рева В. Д. о состоянии дел в 
ГАИ были даны поручения за 
мест.ителю председателя ис
полкома т. Зиновьеву Ю. А., 
курирующему СМЭУ ГАИ, и 
т. Лагереву В. Д. по усиле
нию контроля за данной служ
бой и деятельностью ее ру
ководителей.

С сентября 1987 года на
чальником СМЭУ ГАИ назна
чен В. А. Казаринов, переве
денный из автобазы № 6.

В. ЧЕРНОВ, 
первый заместитель пред
седателя горисполкома.

ЖДЕМ ОТВЕТА

В №  118 за 19 июня на 
странице «Народный конт
роль» был опубликован мате
риал «История с гаражами» 
Редакция отправила его на 
принятие мер на имя зав го
роно В И. Петрова Пришел
ответ от зав. Центральным 
районо 3. И. Косых, в кото
ром по существу дела ответа 
не оказалось.

«Освободилась комната» 
(№  112 за 11 июня). Редакция 
до сих пор не получила от
вет от директора АЭМ З А. Т 
Шевцова и директора ТЭЦ-9
Г П Жидяевского.

«Кто поможет речникам)» 
(№  164 за 27 августа) Нет 
ответа от начальника АУС
Ю. И. Авдеева, хотя положе
ние дел не улучшилось. Бо
лее того, участок вообще ос
тался без телефонной связи.

«На златом пиру сидели»
Под рубрикой «Под острым углом» на странице народно* 

го контроля (N2 156) была опубликована заметка, где гово
рилось о бедном ассортименте* блюд, некачественном их 
приготовлении в столовой N9 19 Юго-Западного орса. При
водился также факт, когда в кабинете директора столовой 
обедала группа товарищей, в то время, когда в зале сто
яла очередь к раздаточной. Редакция сегодня публикует от
вет.

* * *  муниста Семенова А. Н. Сам
Рыбалко В. П. в обеде не уча- 

Заметка рассмотрена на за- ствовал. 
седании партийного комитета
ТЭЦ 28 августа 1987 года. Учитывая, что обед вне оче

реди с обычным меню был 
Случаи обеда в кабинете организован в целях эконо

директора столовой №  19 мии времени для поездки в
представителей Новосибир- Иркутск и сам факт носил
ского отделения «Теплоэнер единичный характер, партий-
гопроект», командированных нь*й комитет ограничился раз- 
по вопросу проектирования бором действий коммунистов 
реконструкции ТЭЦ-10, имел тт Рыбалко и Семенова, им 
место. Обед вне очереди был указано на недопустимость 
организован по просьбе ди- повторения подобных фактов,
ректора ТЭЦ-10 Рыбалко В. П.
и проходил с участием зам. 
главного инженера по капи 
тальному строительству ком

А. БЕРСЕНЕВ, 
секретарь парткома Ир

кутской ТЭЦ 10.

„В СТАРЫХ СТЕНАХ"
1 • | I

i

В статье «В старых стенах», опубликованной торых комнат <по согласованному советом об 
11 июля 1987 года, шла речь о неудовлетвори- щежития перечню) будет выполнен в этом году. 
1вльиом состоянии помещений общежития Не решаются Пока вопросы обеспечения об 
ТЭЦ-1. Вот чтб ответил С. Романов, м м . дирек- щежития стульямЦ кроватями. Удалось только

приобрести 30 тумбочек и столы в комнату для 
занятий.

Информация об обеспечении общежития ин

тора ТЭЦ:

— Капитальный ремонт общежития ТЭЦ-1
намечено выполнить в 1988-м году. Текущий ре- . вентерем и мебелью будет дана редакции до- 
монт мест общего пользования, а также неко- ' полнительно.

ОТДЕЛ п а р т и й н о й  ж и з н и
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Шайбу в игру!
.

о  ХОККЕЙ

С 1 по 8 ноября в нашем 
городе на зимнем стадионе
«Ермак» пройдет зональный 
турнир по хоккею с шайбой 
среди юношей 1975-74 годов 
рождения на кубок Россий
ского совета ВДФСО профсо
юзом.

В эти же сроки еще в че
тырех зонах будут проведе
ны турниры с участием шести 
команд краев и областей.

Ё нашей Дальневосточно-Си

бирской зоне будет представ 
лено восемь команд: сбор
ные Хабаровского, Примор
ского краев, Якутской АССР, 
Омской, Иркутской, Иовоси 
бирской, Кемеровской облас
тей. Защищать честь Иркут
ской области предоставлено 
мальчишкам из команды 
ДЮСШ СК «Ермак».

Опыта участия у ангарчан в 
подобных турнирах еще нет, 
за исключение/м Сергея Кри- 
вокрасова, серебряного при

зера первенства СССР, канди
дата в сборную команду СССР 
среди юношей. Он выступал в 
прошедшем сезоне за коман 
ду юношей 1972— 73 годов 
рождения. Готовит команду к 
предстоящим играм тренер 
Сергей Николаевич Каневский.

Целью данного соревнова
ния является выявление кан
дидатов в составы сборных 
команд ВДФСО профсоюзов 
и СССР.

По итогам игр в каждой зо
не будет скомплектована 
сборная зоны, которая затем 
будет участвовать в финаль
ных соревнованиях первого 
этапа в зимние каникулы с 1 
по 10 января. Во втором эта 
пег примут участие команды

победительницы соревнова 
ния пяти зон. Турнир пройдет 
в дни весенних каникул с 23 
по 31 марта. Города, где прой 
дут финальные соревнования, 
будут определены позже.

Приглашаем всех болель
щиков к нам на стадион, ибо 
их горячая поддержка вселит 
в игроков нашей команды бо
евой настрой, который необ
ходим для победы. Начало 
турнира 2 ноября. Торжествен
ное открытие в 17 часов 30 
минут. Игры в первой под
группе начинаются в 9 часов 
и в 12 часов, во второй — в 
15 и в 18 часов.

В. ПОРОШИН, 
директор ДЮ СШ  СК «Ер

мак».

служба 01
■

-

За 9 месяцев 1987 года в 
Центральном районе г. Ангар
ска произошло 156 пожаров. 
Наибольшее количество по
жаров в жилом секторе — 
102. Убыток составил более 
30 тыс. рублей. Наиболее рас 
пространенные причины воз
никновения пожаров:

— электрооборудование — 
44 случая, из них 18 случаев
— короткое замыкание теле
визоров;

— детская шалость с огнем
— 30 случаев;

— неосторожное обраще
ние tc огнем — 19 случаев;

— неисправность печного 
отопления — 11 случаев.

Приведу некоторые приме
ры пожаров.

В автокооперативе «Стар
тер» произошел пожар в га 
раже №  27. Владелец гаража 
Сергеев В. Н. нарушил пра

вила пожарной безопасности 
при обращении с легковос
пламеняющимися жидкостя
ми. При заправке автомаши
ны «Волга» из полиэтиленовой 
емкости произошло загорание 
бензина от разряда статиче
ского электричества. В резуль
тате пожара обгорела авто
машина «Волга», получил ожо
ги Сергеев В. Н.

В садоводстве «Сибиряк» на 
участке N° 228 произошел по
жар. Виновником пожара стал 
владелец дачного участка Гре
бенщиков Н. В. Он нарушил 
правила пожарной безопасно
сти при растоплении печи (рас
тапливал печь бензином). В 
результате пламя выбросило 
из печи. Гребенщиков выро
нил канистру <из рук — бен
зин вспыхнул. В результате 
пожара Гребенщиков . получил 
ожоги, сгорел садовый домик. 
Убыток от пожара составил 
более 5 тыс. рублей.

По адресу 73-7-16 произо
шел пожар, причиной которо
го послужило короткое замы
кание электропроводки. Элек
тромонтер Лебедев В. П. при
ступил к ремонту проводки, 
не обесточив ее. Кроме того, 
для защиты сети от токов ко
роткого замыкания и первгру*

зон были использованы «жуч
ки», которые автоматически 
не обесточили электропровод
ку. В результате образовав 
шиеся искры попали на пос
тельные (принадлежности и па
лас, которые загорелись.

За 15 дней октября в Цент
ральном районе произошло 6 
пожаров, из них 5 — в жилых 
домах..

Вот пример одного пожара, 
который произошел 3.10.87 г. 
по адресу: 82 квартел, дом 5, 
в подвале. Причина пожара— 
детская шалость с огнем. Ви
новник — Романов Женя, ко
торый разжигал алюминиевую 
лудру в бесхозной кладовой. 
В результате сгорела кладов
ка, и Романов Женя получил 
ожоги.

Как показывают анализы, осе
нью учащаются случаи пожа
ров в частном жилом ce»aoJ 
ре, где начинают топитьоя пе
чи, которые все лето не то
пили и не прочищали.

Кое-где устанавливаются 
электропечи, для разогрева 
механизмов применяют откры
тый огонь. Только соблюде
ние правил пожарной безопас
ности предотератит беду.

▲. ФУНТИКОВ, 
ст. инспектор 1ПЧ-11.

К юбилею Октября орс АУС 
проводит 3 ноября праздничную 

ярмарку в 8-м микрорайоне, у 

ателье «Элегант», с 12 часов.
Приглашаем вас за покупками!

Видеокафе «Юность» приглашает на 
просмотр видеопрограммы «Человек с 
бульвара Капуцинов» (последняя роль 
А. Миронова). В фильме снимались: 
Н. Караченцов, М. Боярский, С. Фа
рада, О. Табаков и др. Программа 
демонстрируется с 30 октября по 8 
ноября

КИНО

ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ» — 3! ок
тября. I. 2 ноября — Мультсборник. 
II, 13, Человек с бульвара Капуци- 
мов# 15, 17, 19, 21.

«РОДИНА» — 31 октября. 1. 2 но 
ября Следы оборотня 11. 14. 16,
18. 19-50 (удл.), 22.

«ПИОНЕР» — 31 октября — Мульт- 
сбориик Гаврош. 10, Тайна старого
парка 12, 14, 16. Вверх тормашками
(2 серии), 18. 20-30. 1 ноября —
Мультсборник Гаврош, 10. 12. Тайна
старого парка, 14. 16. Вверх тормаш
ками (2 серии), 18, 20-30. 2 ноября— 
Мультсборник, Гаврош, 10 Москва — 
Кассиопея, 12, 14. 16, Взломщик.
17-40. 19-30 (УДЛ.), 21-40.

«ОКТЯБРЬ* — 31 октябри, 1 нояб
ря — Скромное обаяние буржуазии.
19, 15, 17, 19, 21. 2 ноября — Капкан 
для шакалов( 13, 17, 19, 21. Оптими
стическая трагедия 16,

«ГРЕНАДА» •— 31 октября — Пе
тух и боярин. 10, 12. 14, Без сына
не приходи. 16. Рейс 222 (2 серии). 
18, 20-30. I ноября — Петух и боя
рин, 10, 12. Без сына не приходи. 14. 
Кто четвертый? 16, Тайна «Черных 
дроздов». 18. Чужие здесь не ходят. 
19-40 Змеелов. 21-30

2 ноября - Зоопарку снятся сны, 1C. 
12. 14. 16 Кто »тот человек? 18.
19-40. 21 30.

«МИР» — 31 октября, 1. 2 ноября
— Акция Ю, 12, 14 (удл,). 16-20.
18-10, 20. 21-50. I ноября в 14 часов
— Кинопанорама 31 окт.. I ноября— 
Король ДроздовиК' 8-40,

«ПОБЕДА» — 31 октября, I нояб
ря—Ищу друга жизни, 10, 12, 14. 16, 
18, 20. 21-50, 2 ноября -- Интервен
ция, 10, 12. 14'. 16, 18 Вокзал для 
двоих (2 серии) 20 10.

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч» — 31 ок
тября. 1 ноября — Ва-банк П, или 
Ответный удар. 10, 12, 14 (удл.),
1610. 18, 19-50 (удл.), 21-50,'2 нояб
ря - Создатель политических обра
зов. 10. 12, 14, 16, 18, 20, 21-50.

Зал «Восход» — 31 октября, 1 но
ября Взломщик. II, 17, 19 (удл ), 
21-20. Фальшивый принц. 9-40, 13-30,
15, 2 ноября — Кто . четвертый? 11, 
17 19, 21, Без сына не приходи. 9-30,
13-40, 15-20.

Автоответчик: 4-00-22,
«КОМСОМОЛЕЦ» — 31 октября, I 

ноября — Черные очки (дети до 16 
лет яе допускаются). 16, 18, 20 (удл.). 
Непоседа 14, 2 ноября — Одиноким 
предоставляется общежитие. 16, 18,
20 Девочка ищет отца. 14,

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  1 ноября -  
Шерлок Холмс в XX веке. 16, 18, 20.

ДК НЕФТЕХИМ ИКОВ -  1 ноября- 
Пошечина, которой не было. 19. *

ПОНЕДЕЛЬНИК. 2 НОЯБРЯ
1-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

8.00 — «90 минут». 9.35 — Футболь
ное обозрение. 10.05 — «За мечтой 
своей идем», Праздничный пионер
ский концерт, 10,30 — Худ. фильм 
«Дни и годы Николая Батыгина», 1-я 
серия — «Лешаки». 11.45 — «Слет 
молодых» Репортаж со Всесоюзного 
слета комсомольцев и молодежи, по
священного 70-летию Октября (Ленин
град) 12.00 — Новости 14.25 — А. 
Бородин. Симфония К? 2, («Богатыр
ская»). 14,55 — СОВМЕСТНОЕ ТОР
Ж ЕС ТВЕН Н О Е ЗАСЕДАНИЕ ЦЕНТ
РАЛЬНОГО КОМИТЕТА КОММУНИ
СТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО 
СОЮЗА. ВЕРХОВНОГО  СОВЕТА СО
ЮЗА СОВЕТСКИХ СОЦИАЛИСТИ
ЧЕСКИХ РЕСПУБЛИ К И ВЕРХ О В 
НОГО СОВЕТА РОССИЙСКОЙ СО
ВЕТСКОЙ ФЕДЕРАТИВНОЙ СОЦИ
АЛИСТИЧЕСКОЙ РЕСП УБЛИ КИ  В 
ОЗНАМ ЕНОВАНИЕ 70-летия ВЕЛ И 
КОЙ ОКТЯБРЬСКОЙ СОЦИАЛИСТИ
ЧЕСКОЙ РЕВОЛЮ ЦИИ. Трансляция 
из Кремлевского Дворца съездов, 
22.30 — «Время». На совместном тор
жественном заседании ЦК КПСС, Вер
ховного Совета СССР и Верховного 
Совета РСФСР, 24,00 — Выступление 
сводного духового оркестры авгопред- 
приятно г. Москвы в Колонном ^але 
Дома Союзов. 00,50 На чемпиона
те мира по шахУ'..

2-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ МОс КВА

9.00 — Утренняя гимнастики -.15 -

ДЛЯ УДОБСТВА 
ПОКУПАТЕЛЕЙ

Если вы хотите обновить 
свой гардероб или интерьер 
своей квартиры, пользуйтесь 
услугами комиссионных мага
зинов орса объединения «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез»!

Здесь вы найдете в широ
ком ассортименте швейные 
изделия, обувь, головные voo- 
ры из натуральных мехов, ме* 
бель и ковровые изделия, ра
дио- и фотоаппаратуру.

Магазины оказывают и до
полнительные услуги. Можно 
сделать оценку крупногабарит
ных вещей на дому. Помо
жем в перевозке мебели. То
вары стоимостью свыше 200 
рублей можно приобрести по 
чекам сберкасс. Есть и другие 
услуги.

Здесь же вы можете сдать 
вещи на комиссию, как дет
ские, так и взрослые. Для 
удобства покупателей для сда
чи вещей на комиссию в ма
газине ведется запись по суб
ботам, с 11 часов, на всю 
неделю. Гарантия э к о н о а а и и  
вашего времени — два-три ча
са.

Напоминаю адреса наших 
магазинов: ул. Ленина, дом 5, 
и ул. Горького, дом 39. Рабо
тают они с 10 до 14 и с 15 до 
19, кроме воскресенья. Пои- 
глашаем ■ наши магазины.

М. МЯКИНИНА,
директор комиссионного 

магазина.

ВНИМАНИЕ- 
КОНКУРС/

В решении задач социально 
зкономического развития советско
го общества значительная роль 
принадлежит организации беспе
ребойного и безопасного движе- 

1 ния автотранспортных средств 
осуществляющих перевозки пас
сажиров и народнохозяйственных 
грузов.

Хозяйственными и профсоюзны 
ми организациями, совместно с 
органами внутренних дел прово 
дится определенная работа по 
профилактике аварийности и сни
жению тяжести. дорожно-транс
портных происшествий,

В целях дальнейшей активиза
ции работы по обеспечению без
опасности дорожного движения 
коллегия УВД Иркутского облис
полкома и Иркутский облсов- 
проф объявили конкурс на лучшее 
транспортное предприятие по обес
печению безопасности движения, 
учредив II дипломов с денежны
ми премиями. Итоги конкурса бу
дут подведены в январе 1988 года, 

ГАИ УВД Ангарского гориспол
кома провела необходимую подго
товительную работу, разработаны 
условия конкурса, определен со
став жюри.

Госавтоинспекция предлагает 
профсоюзным комитетам совмест
но с хозяйственными органами при
нять активное участие, в проводи
мом конкурсе.

Свои предложения просим нап
равлять по адресу: 665801, г. Ан
гарск. пос, Новый-4, ГАИ, «Кон
курс» .

ГОСАВТОИНСПЕКЦИЯ.

Док. фильмы. 9.55 — «Я видел Ле- 
нннам.» Воспоминания зарубежных 
писателей^ 10.25 — «Служу Советско
му Союзу!» 11.25 —, Док. фильм «Го
ворю о времени своем», 11,55 — Но
вости

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
12,05 - «Ну, погоди!» Мультфиль
мы, 12.55 «Горела сосна, пылала.,,». 
Телефильм. 13.25 — «Встреча по ва
шей просьбе*. Певец Михаил Муро- 
мов, 13.55 — «Прнангарье». .

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
14,25 — А, Бородин. Симфония № 2 
(«Богатырская»). 14.55 — СОВМЕСТ
НОЕ , ТОРЖ ЕСТВЕН НОЕ ЗАСЕ
ДАНИЕ ЦЕНТРАЛЬНОГО КО
МИТЕТА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 
ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА, 
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СОЮЗА СО
ВЕТСКИХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ 
РЕСПУБЛИ К И ВЕРХОВНОГО  СО
ВЕТА РОССИЙСКОЙ СОВЕТСКОЙ 
ФЕДЕРАТИВНОЙ СОЦИАЛИСТИЧЕ
СКОЙ РЕСПУБЛИ КИ  В ОЗНАМЕНО
ВАНИЕ 70-летия ВЕЛИ КО Й  ОК
ТЯБРЬСКОЙ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ 
РЕВОЛЮ ЦИИ. Трансляция из Крем
левского Дворца съездов, 22.30 — 
«Время», На совместном торжествен
ном заседании ЦК КПСС, Верховно
го Совета СССР и Верховного Сове
та РСФСР, 24.00 — «Берега в тума- 
нс..>. Хуч, фильм. 1-я серия. 01,05— 
Теннис. М^жлунарОпный турнир, Фи
нал, Переда'»» из оельгни

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Среднее профессионально- 
техническое училище Nf 37 
имени XV съезда ВЛКСМ г. Ан
гарска предлагает приобрести 
одну из специальностей: аппа
ратчик широкого профиля неф
техимического производства с 
умением выполнять работу сле
саря КИП* 2то разряда; лабо
рант химического анализа; злек- 
трогазосварщик; слесарь по pej- 
монту автомобилей; электромон
тер по обслуживанию и ремонту 
электрооборудования. Срок обу
чения 10 месяцев, (образование 
10 классов), стипендия 72 рубля 
плюс 50 процентов от заработка 
на практике (80—-90 рублей).

После окончания училища
присваивается квалификация 3—4 
разряда с вручением диплома 
союзного значения.

Обращаться: 6*65806, г Ан
гарск, ул. Кирова, 38, СПТУ-37, 
Остановка автобусов, трамваев
«Автостанция» Тел : 2-20 63
2-92*32,

Орс Юго-Западного района
проводит 3 ноября ярмарку, по
священную 70-летию Октября, на 
рынке в 205-м квартале. Начало 
ярмарки в 11 часов.

В магазине № 43 «Рассвет»
3 ноября с 16 часов проводится 
выставка-распродажа рыботова
ров.

Если ваш микрокалькулятор 
вышел из строя, ремонт произ
ведет квалифицированный специ 
алист горбыткомбинета в мастер, 
ской по улице Горького, 26 (на
против швейной фабрики). Ж д е м  
вас с 11 до 19 часов, в субботу 
с 10 до 16, (выходной воскресе- 
нье. Тел: 2-33-10.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 
2.21-37; ответственный секретарь н отдел информации — 
2.36.04; отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; 
фотолаборатория — 2-26-58; промышленный отдел — 2.23-17; 
бухгалтерия и общественная приемная — 2-32-17; отдел 
кулыуры, быта и писем — 2.24-85 и 2-26-58; телетайпная и 
машбюро — 2.31*19; корректоры — 2-20-68.

Коллективы дирекции городской 
киносети и кинотеатров города вы
ражают искреннее соболезнование 
заместителю директора Борисову 
Юрию Михайловичу по поводу 
тяжелой yrpaiu — смерти матери

Коллектив центральной завод
ской лаборатории нефтеперераба
тывающего завода выражает ис
креннее соболезнование Мухиной 
Галине Николаевне по поводу ги- 
желой утраты — смерти отце

Коллектив городского узла свя
зи выражает искреннее соболез
нование начальнику 8 отделения 
связи Раковой Нине Ивановне по 
поводу тяжелой утраты — смерти 
матери.
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